

**PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA
PUSAT BIOMEDIS DAN TEKNOLOGI DASAR KESEHATAN
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN KESEHATAN
KEMENTERIAN KESEHATAN**



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2015

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Pretty Multihartina, Ph.D
Jabatan : Kepala Pusat Biomedis dan Teknologi Dasar Kesehatan

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Prof. Dr. Tjandra Yoga Aditama, Sp.P(K),MARS, DTM&H, DTCE
Jabatan : Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Kesehatan

Selaku atasan langsung pihak pertama

Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama pada tahun 2015 ini berjanji akan mewujudkan target kinerja tahunan sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 31 Maret 2015

Pihak Kedua,

Pihak Pertama,



FORMULIR PERJANJIAN KINERJA

Unit Organisasi Eselon II : Pusat Biomedis dan Teknologi Dasar Kesehatan

Tahun : 2015

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
1.	Meningkatnya penelitian dan pengembangan di bidang biomedis dan teknologi dasar kesehatan	1. Jumlah rekomendasi kebijakan yang dihasilkan dari penelitian dan pengembangan di bidang biomedis dan teknologi dasar kesehatan	5
		2. Jumlah produk/ model/ prototipe/ standar/ formula di bidang Biomedis dan Teknologi Dasar Kesehatan (Pengembangan bahan Baku: Vaksin, Obat, Diagnostik Penyakit Menular/tidak menular, biosimilar, formula makanan dan pengembangan alat kesehatan)	10
		3. Jumlah publikasi karya tulis ilmiah di bidang biomedis dan teknologi dasar kesehatan yang dimuat di media cetak dan/atau elektronik nasional dan internasional	20

Jumlah Anggaran

Kegiatan Penelitian dan Pengembangan di Bidang Biomedis dan Teknologi Dasar Kesehatan: Rp. 115.586.125.000,- (Seratus Lima Belas Milyar Lima Ratus Delapan Puluh Enam Juta Seratus Dua Puluh Lima Ribu Rupiah).

Pihak Kedua,

Prof. Dr. Tjandra Yoga Aditama, Sp.P(K)
MARS, DTM&H, DTCE

Pihak Pertama,

Pretty Murnhartina, Ph.D

